Sehr geehrte Frau Schneider,

haben Sie vielen Dank für Ihre Zuschrift vom 15. März, mit der Sie Ihre Haltung zur geplanten Impfpflicht zum Ausdruck bringen.

Aufgrund des derzeit sehr hohen Aufkommens an E-Mails zu diesem Thema können wir leider nicht alle Anfragen individuell beantworten. Deshalb haben wir dieser E-Mail das Positionspapier der AfD beigefügt, dessen Inhalt auch die Ansichten von MdB René Bochmann widerspiegelt.

Darüber hinaus können Sie die Positionen von Herrn Bochmann, insbesondere zum Thema der Corona-Impfung, in den sozialen Netzwerken sowie auf Telegramm stets verfolgen:

Facebook (<a href="https://www.facebook.com/Ren">https://www.facebook.com/Ren</a>é-Bochmann-108300184853403/ <a href="https://www.facebook.com/Ren%C3%A9-Bochmann-108300184853403/">https://www.facebook.com/Ren%C3%A9-Bochmann-108300184853403/</a>

Website (http://rene-bochmann.de),

Telegram: (https://t.me/renebochmann)

Seien Sie versichert, dass Herr Bochmann im Deutschen Bundestag gegen jegliche COVID-19-Impfpflicht stimmen wird.

Wir hoffen, Ihnen mit dieser Antwort, die Ihre Position bestätigt und unterstützt, weitergeholfen zu haben.

Mit freundlichen Grüßen i.A.

Dr. Johann von Behr Wissenschaftlicher Mitarbeiter

Büro René Bochmann, MdB Deutscher Bundestag Platz der Republik 1 11011 Berlin